
 
 
 
 
 
 
 

 

AUDIZIONE CON L’UFFICIO DI PIANO DEL PIANO REGOLATORE DEL PORTO 

(PRP) 
 

 
 

VERBALE DEL 16/11/2016 

 

Il giorno 16/11/2016 alle ore 15:00 presso gli uffici del Sindaco del Comune di Ugento si è riunito 

l’ufficio di Piano del PRP per dare avvio alla terza audizione pubblica prevista per la redazione 

partecipata dello stesso. 

 

Nell’occasione, sono presenti il progettista del Piano ing. Andrea Mauro,  gli Assessori Daniela 

Specolizzi ed Alessio Meli, oltre al Cons.re Enzo Ozza e l’Arch. Nicola Pacella Coluccia per il 

Comune di Ugento, i sig.ri Luigi Preite, Antonio Cappilli, Martino Cera in rappresentanza del 

“Nauticlub Ausonia”, il sig. Vincenzo Bruno per la Cooperativa “Pescatori  Padre Pio”  in 

qualità di presidente della stessa, il sig. Ugo Alemanno e avv. Antonio Montello per “Associazione 

Mare Blu”, il sig. Cesare Monsellato per la “Noleggio imbarcazioni Sea Blu”, il sig. Romeo 

Rattazzi per la “Noleggio imbarcazioni Blu Salento”, il sig. Lorenzo Deiana per la “Noleggio 

imbarcazioni e attività idrosciatoria di Anita Deiana”, sono altresì presenti l’arch. Tosca Fonseca 

ed il dr. Daniele Arcuri a titolo personale ed interesse professionale. 

 

Presa la parola, il sottoscritto redattore, ringraziati i partecipanti per il numeroso riscontro, illustra 

lo stato dell’arte della pianificazione progettuale del Piano Regolatore del porto, soprattutto in 

ordine alla sintesi effettuata in merito alle istanze recepite durante i precedenti incontri pubblici. 

Successivamente invita i presenti ad esporre osservazioni in merito od anche su altri aspetti non 

ancora affrontati. 

 

Ceduta la parola ai portatori di interesse, si registrano i seguenti interventi. 

 

Il sigg.ri Cappilli e Cera chiedono di individuare un punto per la raccolta di rifiuti. 

 

Il sig. Deiana chiede di individuare una soluzione per l’imbarco e lo sbarco dei turisti. 

 

I sigg.ri Monsellato e Rattazzi chiedono di consentire o comunque prevedere il posizionamento di 

strutture tipo “gazebi”per l’accoglienza, guardiania, servizi igienici, nonché l’elettrificazione 

della zona ad Est (ovvero la zona dunale). 

 

L’Ass.re Meli propone di estendere l’utilizzo del molo ad usi non strettamente legati alle attività 

di pesca, ma anche altri settori (turistico, ludico, religioso, commerciale, etc). Ribadisce inoltre la 

necessità di individuare  un settore per lo stallo dei carrelli e delle auto degli avventori del porto. 

 

Dopo un breve dibattito sulla bontà delle proposte ricevute, il dirigente del Settore Urbanistica arch. 

Pacella Coluccia, riassume il dettato normativo di riferimento, nonché i vincoli entro cui i 



suggerimenti ricevuti possono trovare piena attuazione. 

 

Si da piena lettura del corrente verbale e, ricevuta conferma dai presenti, si chiude l’audizione alle 

ore 17:15. 

 

 

__________________      

  Ing. Andrea Mauro         


